



INDRE



Les idées et une réelle capacité d'adaptation n'ont pas manqué, une nouvelle fois, de réaliser un spectacle hypnotisant en seulement treize jours.

En images

PHOTOS MICHEL JAMONEAU

CHATEAUROUX. Le stage-festival Darc s'est achevé vendredi soir avec la représentation du spectacle des stagiaires. Pendant plus de trois heures, les danseurs et danseuses de tout horizons ont embarqué la salle comble dans un vaste « Voyage en Absurde ». Une trentaine de tableaux se sont enchaînés, décrivant toutes les contradictions du monde dans lequel on vit. Acheter de façon compulsive lorsque l'on ne sait pas quoi faire de ses déchets, passer son temps sur son téléphone sans plus se parler directement, rejeter des membres de la société... Les professeurs et leurs élèves ont démontré une nouvelle fois que la danse est un langage universel pour communiquer ses sentiments et ses idées. Le spectacle s'est achevé avec une ovation générale et un moment de partage entre public et artistes qui ont chanté et dansé à l'unisson.



Les stagiaires ont donné leur meilleur pour le spectacle final.



Gaspiller l'eau en période de sécheresse, vous avez dit absurde ?



Une trentaine de professeurs et 500 élèves de tout horizons, de tout âges réunis sur scène pour le plus grand bonheur de tous.



L'actualité a éveillé la créativité des professeurs.